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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente a
Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente Ana Cláudia Moreira Boabaid,com cópia ao
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos Ricardo Ametlla ,solicitando um cronograma de
atendimento ao publico nos trabalhos de poda de arvores em toda a cidade.

 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, às podas de arvores não estão sendo
realizadas, prejudicando as fiações das redes elétricas e deixando as luminárias cobertas com os galhos
das arvores. Isso está deixando os locais escuros e trazendo riscos a população.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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